

II. Autoridades y personal

NOMBRAMIENTOS, SITUACIONES E INCIDENCIAS

MINISTERIO DE JUSTICIA

ORDEN de 30 de marzo de 1968 por la que se nombra para los Juzgados que se expresan a los Jueces de Primera Instancia e Instrucción que se citan.

Ilmo. Sr.: De conformidad con lo establecido en los artículos 26 y 32 del Reglamento orgánico de la Carrera Judicial, este Ministerio ha tenido a bien nombrar:

Primero.—Para la plaza de Juez de Primera Instancia e Instrucción de Vivero, vacante por pase a la situación de supernumerario de don Adolfo Fernández Facorro, a don Carlos López Keller, que sirve su cargo en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción de Amurrio.

Segundo.—Para la plaza de Juez de Primera Instancia e Instrucción de Sabadell, número 1, vacante por pase a la situación de supernumerario de don Baltasar Rodríguez Santos, a don Joaquín de Oro-Pulido López, Juez de Primera Instancia e Instrucción, que sirve su cargo en Igualada.

Tercero.—Para la plaza de Juez de Primera Instancia e Instrucción de Luarca, vacante por promoción de don Rodolfo Soto Vázquez, a don Marcial Rodríguez Estevan, Juez de Primera Instancia e Instrucción, que sirve su cargo en Caldas de Reyes.

Cuarto.—Para la plaza de Juez de Primera Instancia e Instrucción de Figueras, vacante por traslación de don José María Zaragoza Ortega, a don Manuel Sáez Parga, que sirve su cargo en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción de Fregenal de la Sierra.

Quinto.—Para la plaza de Juez de Primera Instancia e Instrucción de Fregenal de la Sierra, vacante por traslación de don Manuel Sáez Parga, a don José María Requena Irizo, Juez de Primera Instancia e Instrucción, que sirve su cargo en Avilés, número 2.

Sexto.—Para la plaza de Juez de Primera Instancia e Instrucción de Telde, vacante por promoción de don Luis Sancho de Mesa, a don José Hersilio Ruiz Lanzuela, Juez de Primera Instancia e Instrucción de Marquina.

Lo que digo a V. I. para su conocimiento y efectos consiguientes.

Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 30 de marzo de 1968.

ORJOL

Ilmo. Sr. Director general de Justicia.

ORDEN de 30 de marzo de 1968 por la que se nombra Juez de Primera Instancia e Instrucción de Avilés, número 2, a don Alvaro Galán Menéndez.

Ilmo. Sr.: De conformidad con lo establecido en los artículos 32 y 49, 2, del Reglamento orgánico de la Carrera Judicial, este Ministerio ha tenido a bien nombrar para la plaza de Juez de Primera Instancia e Instrucción de Avilés, número 2, vacante por traslación de don José María Requena Irizo, correspondiente al mes de la fecha, a don Alvaro Galán Menéndez, reingresado al servicio activo en la Carrera, ocupando la vacante económica producida por promoción de don Ernesto González Aparicio.

Lo que digo a V. I. para su conocimiento y efectos consiguientes.

Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 30 de marzo de 1968.

ORJOL

Ilmo. Sr. Director general de Justicia.

RESOLUCION de la Dirección General de Justicia por la que se resuelve el concurso de traslado entre Secretarios en activo de Juzgados Municipales.

Como resultado del concurso anunciado en el «Boletín Oficial del Estado del día 5 de marzo último, para la provisión, en concurso de traslado, entre Secretarios en activo, de Juzgados Municipales, de conformidad con lo establecido en las disposiciones transitorias cuarta y primera de la Ley de 8 de abril de 1967,

Esta Dirección General ha tenido a bien nombrar para el desempeño de las Secretarías que se relacionan a los solicitantes que a continuación se indican:

Antigüedad de servicios efectivos en la categoría

Don Antonio Ramírez Salcedo.—Secretaría actual: Madrid número 3. Secretaría para la que se le nombra: Madrid número 28.

Don José Galán Gutiérrez.—Secretaría actual: Madrid número 30. Secretaría para la que se le nombra: Madrid número 6.

Don Cesáreo Gutiérrez Lozano.—Secretaría actual: Pamplona número 1. Secretaría para la que se le nombra: Murcia número 3.

Don Santiago Soldevila Valls.—Secretaría actual: Cáceres. Secretaría para la que se le nombra: Mataró.

Don Cristóbal Poblaciones Román.—Secretaría actual: Martos. Secretaría para la que se le nombra: Antequera.

Don Severino Martínez Armada.—Secretaría actual: Tineo. Secretaría para la que se le nombra: Vitoria número 1.

Antigüedad de servicios efectivos en la Carrera

Don Celedonio Cortina Fernández.—Secretaría actual: Villarrobledo. Secretaría para la que se le nombra: Ciudad Real.

Don Joaquín López Honrado.—Secretaría actual: Baena. Secretaría para la que se le nombra: Ecija.

Y declarar desiertas, por falta de solicitantes con derecho, las Secretarías de los Juzgados Municipales, de Telde y de Sanjurjo-Antiguo, que deberán ser cubiertas en la forma establecida por las disposiciones vigentes.

A los nombrados en este concurso, procedentes de Juzgados Comarcales constituidos como tales, en cumplimiento de la citada Ley de 8 de abril, por Orden de 22 de junio de 1967, no les afectará la prohibición que establece el artículo 37 del Decreto Orgánico del Secretariado de Justicia Municipal.

Lo que digo a V. S. para su conocimiento y demás efectos.
Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 1 de abril de 1968.—El Director general, Acisclo Fernández Carriedo.

Sr. Jefe de los Servicios de Justicia Municipal.

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

ORDEN de 9 de marzo de 1968 por la que se nombra Director, con carácter definitivo, de la Sección Filial número 8, masculina, del Instituto Nacional de Enseñanza Media «Luis Vives», de Valencia, a don Ricardo Gorgues Polo, Profesor agregado de «Lengua y Literatura españolas».

Ilmo. Sr.: Por Orden ministerial de 31 de marzo de 1967 («Boletín Oficial del Estado» de 24 de abril), se convocó a concurso especial de méritos entre Profesores agregados de Institutos Nacionales de Enseñanza Media, la provisión con ca-